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Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Betriebsausschuss Umweltbetrieb 17.06.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der FDP-Fraktion zu Kanalbauarbeiten auf der Brackweder Hauptstraße

Text der Anfrage:
In der kompletten Länge der Hauptstraße Brackwede sind in naher (2015/2016) und mittlerer
(2019-2022) Zukunft umfangreiche Gleisbau- und Straßenbauarbeiten notwendig. Erstere wegen
maroder Gleise und Zweitere wegen des barrierefreien Umbaus der Straßenbahn.

Frage:

Sind seitens des UWB Kanalbauarbeiten geplant oder werden im Falle eines ohnehin
umfangreichen Straßenaufrisses solche in Betracht gezogen und gibt es ggf. diesbezüglich
Koordinierungswünsche oder –vorschläge?

Zusatzfrage:

Wäre im Zuge von Kanalbauarbeiten eine Absenkung der Fahrbahn der Hauptstraße realisierbar?

Begründung:

Unterschrift:
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